

第64回定期総会の開催を中止し書面表決で!

船田町会は4月4日に第11回役員会を開催して、4月29日に予定していた第64回定期総会の開催を中止して書面表決することを満場一致で決定しました。

定期総会の開催は町会会則で義務付けられていますが、新型コロナウイルス感染症が依然として蔓延し、終息できる見通しが全く見えない中で、例年どおり、船田会館が参加者で埋めつくす総会を開催した場合、感染症の拡大防止策に反することになり、町会としても責任を持ってないことから中止することにしました。

そのかわり、定期総会に提起する予定であった議案書(令和元年度活動報告、令和2年活動計画案、令和元年度決算報告、令和2年度予算案、令和2年度防災活動計画案)については、市協働同推進課の指導に基づき「書面表決」を実施し、賛成が過半数を超えた場合は可決させていただきます。

なお、議案書については、4月4日開催した第11回役員会で審議し承認されました。この議案書および「書面表決書」については4月11日以降、全戸配布を行う予定です。「書面表決書」については4月19日(日)までに組長へ提出していただくようお願いいたします。

議案書に対する疑問や町会活動に対する会員の意見については、役員会として検討して責任をもって対応することにします。令和2年度は三役の役員改選はありませんので、引き続き現行体制で執行します。

長房みなみ保育園が町会特別会員へ

既報のとおり長房みなみ保育園(理事長：落合 聡様)が船田町会エリアに4月から開園することになりました。町会は3月25日、社会福祉法人：花窓堂の落合理事長と園児の安全対策、駐車場問題等について協議し、万全を期すよう要請しました。また、町会の特別会員の加入を要請したところ、快く受託していただきました。長舟園、白百合幼稚園、「こまくさの家」、「ゆう」に続いて5番目の加入となります。



5月の長房ふれあい端午まつりも中止

長房住民協は3月19日定例理事会で、新型コロナウイルス感染の拡大を予防するために、5月4・5日開催予定の「長房ふれあい端午まつり」を中止することを決定しました。これにともない、4月18日から予定していたのぼり旗や鯉のぼりの掲揚も取りやめとなります。

町会短信

□船田レディースクラブ、船田子ども会が総会で新会長を選出
レディースクラブと子ども会は3月にそれぞれ総会を開催し、新役員を選出しました。
レディースクラブは鎌刈千鶴子さんから岡本寿美枝さん(5区)
子供会は河原由香さんから野村純子さん(4区) どうぞよろしくお願い致します。



□5区で4月から4世帯が町会加入

旧嶋野さん跡地(5区1組)へ新たに5世帯が転入してきました。そのうち4世帯が4月から町会加入をしていただくことになりました。残り1世帯については引き続き加入するよう呼びかけています。

□町自連横山北地区の青パト運行、2月に315キロ

横山北地区は高尾防犯協会の青パト運行の2月分を担当しました。実績は延べ23日間、同乗者67人、運行距離は315キロ、船田地域には9日間、狭い路地裏まで入って犯罪抑止を呼びかけました。

5月3日、琴平・山王神社の例祭は感染拡大防止のために中止します。神事は検討中です。